

バスを追い越し、バスと接触

ガードレールにぶつかり、別の車に衝突、3台がからむ事故
◇無理な追い越し、無理な車線変更は、絶対に行わないこと◇

2016年5月7日(土)11時55分

7日午前9時半ごろ、東京都の首都高速で、観光バスを左側から追い抜いた乗用車がバスの前に車線変更したところバスと衝突しました。乗用車は、はずみでガードレールにぶつかって跳ね返り、別の乗用車に衝突するなど合わせて3台が絡む事故になりました。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう / 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

子供は、動く赤信号！

＜山陽道トラック多重事故＞ 「過労運転」で、トラック運転手を追送検 約2カ月間に3日の休日しかなかった・・・

2016年5月17日(火)21時25分

東広島市の山陽自動車道のトンネルで今年3月、2人が死亡した多重衝突事故で、トラック運転手の男性被告(33)が事故当日までの約2カ月間に3日の休日しかなかったことが分かった。

前方不注視 停車中のごみ収集車にトラック追突 収集車が横転

追突したトラックの荷台外れ車線ふさぐ
◇停車中は、ハザードを確実に点灯させましょう◇

2016.5.17 21:52

17日午後1時45分ごろ、奈良県の西名阪自動車道下りで、路肩に停車していたごみ収集車がトラックに追突されて横転し、運転手の男性(53)が軽傷を負った。トラックの箱形の荷台部分が外れて路上に落下し車線をふさいだため、約2時間半通行止めになった。ごみ収集車は刈り取った雑草を積み込むため停車していた。県警はトラックの前方不注視が原因とみて詳しい状況を調べる。

一時停止の標識 交差点、出会い頭に衝突、女性が重体

2016年5月17日 11:05

17日午前9時20分ごろ、栃木県の県道交差点で80歳代とみられる女性の軽トラックが、会社員男性(33)の乗用車と出会い頭に衝突した。女性は意識不明の重体。女性の車側に一時停止の標識があったという。

交差点 右折時、直進のバイクと衝突、バイクの男性死亡

◇交差点、右折時は、直進車はもちろん・・・右からの歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年5月4日(水)12時29分

3日午前7時25分ごろ、福島県の国道交差点で、無職男性(61)の乗用車と、会社員男性(40)のバイクが衝突した。バイクの男性は、頭などを打ち、約1時間40分後に死亡した。警察によると、2人はそれぞれ旅行中だった。同署は、乗用車が交差点を右折する際、直進するバイクと衝突したとみている。

前の車と衝突を避けるため・・・急停車！

後続車が追突 7台絡む玉突き事故、3人けが
◇前の車に何が起こるか・・・ 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年5月3日20時13分

3日午前11時ごろ、福井県の北陸自動車道のトンネルで、乗用車7台が絡む玉突き事故があった。うち3台の車に乗っていた30～58歳の女性3人が頭や胸などを打って軽いけが。高速隊によると、男性会社員(48)運転の車が、前の車との衝突を避けるため急停車。これを受けて止まった後続車に、別の後続車が衝突するなどして次々に追突した。

軽乗用車が正面衝突 後続トラック、乗用車が衝突

1人重体、幼児ら2人重傷

◇前の車に何が起こるか・・・ 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年5月7日(土)11時54分

7日午前10時ごろ、栃木県の国道で、「車4台が事故を起こした」と119番通報がありました。警察によりますと、軽自動車2台が正面衝突し、その後、それぞれの後ろを走っていたトラックと乗用車がぶつかったということです。軽自動車を運転していた女性が意識不明の重体で、もう一方の軽自動車を運転していた女性と乗用車に乗っていた幼児が重傷です。